

鈴木まさひろ

日頃より多くの皆様の応援をいただき、心より感謝申し上げます。

生まれ育った熊谷の皆様への感謝の気持ちや郷土への愛着が

私を突き動かす原動力です。若い力で社会の停滞感を打破し、

熊谷市選出の県議として、全力で行動してまいります!

プロフィール Profile

- 平成元年 熊谷生まれ、熊谷育ち
- 佐谷田小、熊谷東中、農三高、学習院大・法学部卒
- 第一生命 本社勤務を経て、2015年に埼玉県最年少の25歳で市議初当選。熊谷市議を2期8年経験。
- 2023年に13958票のご信任を賜り、平成生まれとして初めて埼玉県議に当選

学生時代に東日本大震災の被災地支援や途上国への留学を経験し、もがく中で政治を志すようになりました!

熊谷の発展へ
大野知事と連携!



質疑&提言 110件以上 頻発化する豪雨災害への緊急対策を!
(一部抜粋)



データを踏まえ3つの提言を実施

- 1 近年、頻発化する豪雨災害について、河川管理者が主体となって行う流域治水対策の強化と加速化を図ること
- 2 AI分析や3Dハザードマップの活用も含め、地域ごとの浸水リスクの周知や、対策の分析と速やかな対応に努めること
- 3 河川流域全体のあらゆる関係者が協働し、水害リスクを低減させること取組みを前へ進めること



若い力で変革をリードする!!



熊谷市初の本格eスポーツ施設「e-PS」を視察!

先日、熊谷市議会の有志の皆様とともに、本格eスポーツ施設(兼プログラミング教室)の「e-PS」を視察しました!

そもそも

eスポーツとは!?

コンピューターゲームを競技として捉え、プレイヤー同士が技術や高度な戦略を競い合う新しいスポーツです。



「eスポーツ」は、世代を問わず、思考力や協調性を高め、学びや人との繋がりを広げる効果が示されています。

若者の学びの機会をつくる

世代間の交流を深める

地域経済の活性化に繋がる

実際に視察を通して、eスポーツが上記のように多面的な効果や可能性があることを改めて実感しました。今後も、熊谷市議会の皆様と連携を深めつつ、県としての施策の推進にも積極的に取り組んでまいります!

文化振興に関する委員会審議で提言をしました



- 1 県民の芸術活動について、その高いニーズに対応するため、多彩な支援策の枠組みを強化すること
- 2 障がい者の芸術活動について、共生社会を推進する上で不可欠な要素であり、支援体制の充実強化を図ること
- 3 伝統芸能等の魅力発信について、次世代を担う若年層を含め、幅広い世代への発信を強化すること

今後も自身の政策提言を重ねてまいります!

活動記録 Photos



富岡清・前市長と元旦に



日々、様々な場で
ご挨拶の機会を
いただいております!



お餅つきに参加!



私も一緒に地域を盛り上げます!



所属する熊谷市赤十字奉仕団で恒例の炊き出し訓練を実施!



熊谷市内のイベントにて